COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL





Síntesis informativa

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	El pleito	El pleito del Gobierno Federal con España no sólo no ha amainado, desde la 4T le siguen echando leña al fuego.
EL UNIVERSAL	<u>Bajo Reserva</u>	Jueces levantan su paro. y amenazan a trabajadores con despidos	Ahora que los magistrados y jueces federales decidieron levantar el paro contra la reforma judicial, nos aseguran que algunos empezaron a presionar a los trabajadores del Poder Judicial con la amenaza de que si no regresan a trabajar el miércoles los correrán.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Colonialismo	Claudia Sheinbaum, presidenta de México, no deja pasar la oportunidad para poner la lupa en la Conquista española, llamando a una disculpa formal por los horrores que acompañaron la llegada de Cristóbal Colón.
EL HERALDO DE MÉXICO	<u>Sacapuntas</u>	Reuniones en New York	Nos dicen que el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O , anduvo en New York. Allá se reunió por separado con los CEO de JPMorgan Chase, Jamie Dimon ; y de BlackRock, Larry Fink.
LA CRÓNICA DE HOY	<u>Cristalazo</u> Rafael Cardona	Una tarde de toros	"El humanismo mexicano", esa corriente filosófica de tan ardua definición, nos lleva a pensar en aquella frase tantas veces repetida por la 4T y sus antecedentes (es el lema de la internacionalmente prestigiada Universidad de la Ciudad de México): "Nada de lo humano me es ajeno", como dijo Publio Terencio Africano, "homo sum, humani nihil a me alienum puto", sin homofobia alguna; es latín.
REFORMA	<u>De Política y</u> <u>Cosas Peores</u> Catón	La Bebita	La mujer de Empédocles le reclamó: "¿Por qué llegaste medio borracho?". "Porque se me acabó el dinero"
EL UNIVERSAL	El Caballito	Llega Ana Villagrán a la Agencia de Atención Animal	Como le hemos contado en este espacio, de poco se van desvelando los nombres de quienes forman parte de la nueva administración capitalina y la que ahora dio la sorpresa fue la expanista Ana Villagrán , quien anunció que será la nueva titular de la Agencia de Atención Animal.



Síntesis informativa

13 de Octubre 2024

EL UNIVERSAL	<u>Fábulas</u> Sabina Berman	La Cleptocracia y su porvenir	México ha sido una Cleptocracia . Un país cuyas elites están de acuerdo en el precepto: El respeto a la corrupción ajena es la paz Una Cleptocracia cuyo centro ha sido el Sistema de Justicia que opera como un centro de lavado.
EL UNIVERSAL	Agenda Ciudadana Lorenzo Meyer	De los cien, el primero es vital	Condensar en una docena de cuartillas los cien puntos que constituyen el programa de gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum y presentarlos en una gran concentración ciudadana en la principal plaza del país fue un banderazo de arranque del sexenio.
EL UNIVERSAL	<u>Miocardio</u> Claudio Ochoa Huerta	Inquisición, nazis y Ku Kux Klan en Morelia	Era1973. Un grupo de trabajadores llegó al patio lateral de la antigua casona con la encomienda de reparar una humedad sobre uno de los gigantescos muros interiores. Al comenzar a raspar la superficie de 94 metros cuadrados, que va de piso a techo, los colores del fondo comenzaron a brotar como si quisieran gritar después muchos años de encierro.
EXCÉLSIOR	Mensaje Directo Fabiola Guarneros Saavedra	Diagnóstico	El martes 8 de octubre, la presidenta Claudia Sheinbaum presentó la estrategia de seguridad de su gobierno. Entre los objetivos están disminuir los delitos de la delincuencia organizada y de alto impacto como extorsión, secuestro, robo o violencia en las carreteras; atender las zonas con alta incidencia delictiva y detener los principales generadores de violencia.
EXCÉLSIOR	Bioética y Biopolítica Raymundo Canales de la Fuente	Sí hay diferencia	La siguiente enorme diferencia es que en los días pasados pudimos escuchar de boca de la Presidenta una estrategia para brindarnos seguridad a las y los mexicanos, hecho francamente plausible y razonable, y muy contrastante con la administración pasada, que solamente decía "abrazos, no balazos" que, sin llevar esa frase a la burla, significaba la lucha contra las causas de la delincuencia.
EL UNIVERSAL	<u>La Ministra del</u> <u>Pueblo</u> Lenia Batres Guadarrama	La interpretación de la reforma constitucional	Podríamos decir que el poder del juez, de la jueza, reside en alcance de la interpretación jurídica que realice. Por eso constituye el centro de las discusiones de los cuerpos jurisdiccionales .
EXCÉLSIOR	Número Cero José Buendía Hegewisch	Nuevo Plan de Seguridad, dudas e interrogantes	Una de las interrogantes más sensibles y polémicas de los primeros pasos del gobierno de Sheinbaum es si continuará con la estrategia de "abrazos y no balazos" de López Obrador .



Síntesis informativa

13 de Octubre 2024

EXCÉLSIOR	<u>Todología</u> <u>Especializada</u> Miguel Dová	Como la vida misma	Me da mucha pena la gente que no sabe a dónde va. Hay muchas versiones de lo que aquí sucedió hace medio milenio, sin embargo, hay testigos firmes que siguen hoy de pie que dan fe de la fusión. El Hospital de Jesús cumplirá 500 años en 2025 ahí sigue, funcionando.
EL UNIVERSAL	Rosario Robles Rosario Robles	La4T desafío chino	Cuando en el sexenio peñista se probó que una empresa china se hiciera cargo de la construcción del ferrocarril México-Querétaro , se tuvo que desistir y hasta pagar una indemnización. Por eso es comprensible lapostura de Marcelo Ebrard .
EXCÉLSIOR	<u>La Inmaculada</u> <u>Percepción</u> Vianey Esquinca	¿Otra vez, Lenia?	Un día si y otro también. la ministra de la Suprema Corte de Justicia, Lenia Batres , se convierte en tendencia y no precisamente por su inigualable dominio del derecho, su lucidez o sagacidad en la interpretación jurídica.



ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana

d @ssc_cdmx

